

## Herren 60 – Saison 2015

Geschrieben von: Dieter Steier

Mittwoch, den 24. Februar 2016 um 15:35 Uhr

---

Stichwortartig zusammengefasst: - Saisonziel: Klassenerhalt                    gemeinsame  
Unternehmungen  
Kameradschaftspflege

- Hallenvorbereitung mit Training Oktober bis April
- 1 Woche Trainingslager mit nahezu kompletter Mannschaft am Gardasee und Tagesausflug nach Venedig
- Vorbereitungsspiel gegen Dischingen
- Start der Punkterunde am 20. Juni gegen Hochberg/Neckarrens
- Ende der Punkterunde am 18. Juli gegen Gomaringen
- Am Ende sicherten wir uns einen guten 3. Platz
- Sicherung des Klassenerhalts allerdings erst am letzten Spieltag, andererseits gegen den ungeschlagenen Meister der Württembergstaffel lediglich mit 3:3 verloren (Unterschied lediglich 1 Satz)
- Fazit: sehr ausgeglichene Liga
- Alle gemeldeten Spieler kamen zum Einsatz
- Im Herbst starteten wir noch einen Ausflug ins Trollingerland zur Wanderung und Weinprobe – es war wieder mal ein Tag mit bester Unterhaltung
- Mit einem gemeinsamen Weihnachtsessen haben wir die Saison 2015 abgeschlossen
- Zur Förderung des Teamgeistes halten wir weiterhin des öfteren konstruktive Mannschaftssitzungen während des Jahres ab
- 2016 besteht die Württembergstaffel aus 7 Mannschaften
- Beim Zusammenschreiben dieser Punkte aus der zurückliegenden Saison wird einem dann nochmal bewusst, was alles schön war und auch super geklappt hat.